

Elnusa Tuntut Bank Mega Segera Kembalikan Dana Senilai Rp 111 Miliar

Jakarta, 26 Maret 2012 – PT Elnusa Tbk. (kode emiten: ELSA), salah satu perusahaan nasional penyedia jasa migas memenangkan Gugatan Perdata terhadap Bank Mega di Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Selatan. ELSA meminta Bank Mega segera melaksanakan keputusan PN Jakarta Selatan, berupa pencairan dana deposito berjangka senilai Rp 111.000.000.000,- (seratus sebelas miliar rupiah) beserta bunganya sebesar 6% per tahun.

“Dengan keluarnya keputusan Majelis Hakim Pengadilan Negeri Jakarta Selatan minggu lalu, menunjukkan bahwa semua bukti advis deposito beserta dokumentasi dan fakta yang diajukan Elnusa di persidangan adalah benar dan memiliki kekuatan hukum. Elnusa pun telah berada dijalur yang benar,” demikian kata Heru Samodra VP Corporate Secretary PT Elnusa Tbk.

“Majelis Hakim yang memeriksa perkara ini dalam pertimbangannya yang tertuang di dalam amar putusan mendalilkan pentingnya perwujudan hubungan yang baik antara Bank dengan nasabah, dimana nasabah harus dilindungi atas hak-haknya dan Bank wajib melindungi atas hak-hak nasabahnya,” tutur Imansyah Syamsoeddin VP Corporate Legal PT Elnusa Tbk.

Sampai dengan saat ini, Elnusa terus mendapat kepercayaan dari *client/customers*, mitra kerja dan pemasok sehingga terus mendapatkan kontrak-kontrak baru. Layanan operasi tetap berjalan normal, dengan didukung komitmen atas modal kerja dan investasi.

Sekilas Elnusa

Elnusa adalah salah satu perusahaan nasional penyedia jasa hulu migas yang melayani NOC (*National Oil Company*) maupun IOC (*International Oil Company*). Kompetensi inti Elnusa meliputi jasa seismik, jasa pemboran dan jasa pemeliharaan lapangan migas. Ketiganya merupakan tulang punggung usaha yang terbagi dalam segmen *Integrated Geoscience Services*, *Integrated Drilling Services* dan *Integrated Oilfield Services*. Elnusa memiliki 6 anak usaha dalam Elnusa Group yang bergerak dalam bisnis jasa penunjang hulu migas dan jasa hilir migas. *Major customers* Elnusa adalah Pertamina Group, Total E&P Indonesia, Chevron, Medco Group, PetroChina, Vico Indonesia.

Informasi lebih lanjut :

Heru Samodra

Division Head of Corporate Secretary PT Elnusa Tbk.

Graha Elnusa

Jl. TB Simatupang Kav. 1B, Jakarta 12560

Tel: (021) 7883 0850 ext. 1618

Fax: (021) 7883 0907